
Holgers Rede zum Thema Modellschule Darmstadt: 

Ausarbeitung von Schulbauleitlinien 

am 10.12.2024 in der Stadtverordnetenversammlung 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  

ich möchte nur ganz kurz noch auf den letzten Beitrag antworten. Ja, es ist erst 

mal eine Beauftragung dieser Schulbauleitlinien und die Planungstiefe oder bzw. 

der Umfang dieser Schulbauleitlinien, der wird jetzt im weiteren Prozess bestimmt. 

Was ich Ihnen jetzt schon vorhersagen kann, ist, dass wir uns nicht über die Form 

des Geschirrs unterhalten werden, aber wohl über Mensakonzepte, die ja auch in 

dem Kontext stehen. Wir werden uns über Mobiliar unterhalten und auch 

prinzipiell viele Kennzahlen, die im Umfeld der Schule mal gesetzt werden sollten. 

Sie haben gefragt, Herr Klett: Warum gibt es das noch nicht? Dazu muss ich sagen, 

es gibt im Schulamt und auch beim Immobilienmanagement super gute Fachleute, 

die auch einiges, sage ich mal, diese einzelnen Aspekte schon niedergeschrieben 

haben, teilweise im Kopf haben. Und jetzt geht es darum, das Ganze mal wirklich zu 

Papier zu bringen und dann aber auch politisch abzustimmen. Weil so eine politisch 

abgestimmte Version oder politisch abgestimmte Schulbauleitlinien, die haben wir 

eben noch nicht. Danke. 

Hier findet ihr die zugehörige Magistratsvorlage.  
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